

Bolivie : Le système unique de santé est garanti



La Paz, 12 février (RHC)- La ministre de la Santé de la Bolivie, Gabriela Montaña, a assuré que les ressources financières et économiques pour la durabilité du Système Unique de Santé dont bénéficiera gratuitement la population de ce pays sont garanties.

Gabriela Montaña a rappelé que dans les institutions de santé de premier niveau d'attention l'on peut guérir 80 % des maladies qui touchent la population et qu'elles seront renforcées avec un investissement de plus de 2 milliards de dollars, chiffre jamais destiné avant à ce secteur.

La ministre a ajouté que le Système Unique de Santé commencera en mars prochain et que ce sera une opportunité pour améliorer l'attention de la population bolivienne raison pour laquelle elle a exprimé sa confiance dans l'engagement des médecins de ne pas générer des mécanismes de boycottage et de contribuer à sauver des vies avec cette politique.



Radio Habana Cuba